
 

 

 

 

 

 

        Ｎｏ．1576（第 26 回） 2020 年 5 月 27 日(水)  点鐘：12 時 45 分  於：勇屋会館 

 
例会／毎週水曜日 12：45～  例会場／勇屋会館  事務所／安曇野市豊科 4312-6 奥村ビル２Ｆ 

TEL0263(73)2901  FAX0263(72)3181  E-mail azumirc@poppy.ocn.ne.jp 
会長 中村  忠    幹事 小穴  実   

                   2019～2020 年度 Ｒ．Ｉテーマ  
ロータリーは世界をつなぐ 

R．I 会長 マーク・ダニエル・マローニー 
クラブ標語：「It is much More lmportant how to be good ,rather than how to do good 」 
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～5 月は青少年奉仕月間です～ 

 
 
 

 
 

 
 

 
 

  

 

 

★ 配布 ・幹事報告 22号 ・地区大会報告書 

 

★ 会長挨拶 [中村会長]  

  

コロナウイルス緊急事態宣

言が全国で解除され、公共施

設の利用が再開されるなど、

コロナウイルスはある程度

の目安が見えてきました。た

だし、緊急事態宣言が解除さ

れた後、県をまたいだ人の移動が再開されれば、２波、

３波、とあるだろうとの意見があります。 
これからは、新しい生活様式という感染しにくい生活

スタイルをしていくように、ということであります、

新しい生活様式を実践し、感染拡大防止と、社会経済

活動の両立を目指しましょうということですね。 
特に経済は、外食産業や観光業など、今回の自粛によ

り、あっという間に切り詰められた業界に多大な被害

をもたらしました。今朝のニュースでは、東京の新橋

の居酒屋さんでは緊急事態宣言解除でそれなりの集客

を見込んでいたわけですが、人手はいつもの 2 割から

3 割程度であったということです。緊急事態宣言解除

といっても経済が回復するにはまだまだ時間がかかる

ようです。コロナの終息ということはないにせよ早く

ワクチンが開発されインフルエンザ程度の状態になっ

てもらいたいものです。 
さて、しばらくの間休会しておりました例会ですが今

日から再開することにいたしました。私の年度の例会

は、残すところあと 3 回であります。本日のプログラ

ムはゲストスピーチの予定でしたが、コロナの関係で

地区の行事がすべて中止された中、成田ガバナーエレ

クトの「次年度にむけて」というメッセージがDVD 

 
 
で届きましたので、予定を変更して成田ガバナーエレ

クトのDVDの視聴会をいたします。残りの例会は、6
月3日、10日、17日、の3回です。3日は、定例理事

会があります。10日は、1年を振り返って次年度への 
引継ぎ、５大奉仕委員長報告です。 
最後の6月17日は納会ということで夜間例会が予定さ

れております。以上で中村年度の活動は終わりという

ことになります。しかし、これで終わってしまいます

と何か消化不良のような感じでなりません。そこで、

先日5月22日の市民タイムスに、松本南RCの原会長

の呼びかけで、松本 RC、松本西南 RC、松本東 RC、
松本空港RC、の５つのRCで、例会中止の余剰金で、

250 万円を臥雲市長に寄付をしている記事が掲載され

ておりました。1クラブ50万ということになります。 
ちょうど、地区から「貴クラブは、コロナ対策支援事

業は何をしましたか？」というアンケート調査が入っ

てきております。それを受けまして、急な話ですが、

あづみ野 RC といたしましても、今年度最後の奉仕事

業として、例会中止の余剰金を何らかの形でコロナ対

策支援をしようと思います。次回の理事会までには、

たたき台といいますか、骨子を作りますのでよろしく

お願いします。 
 

★ 幹事報告〔小穴幹事〕 

 

 

 

 

 

 

 

別紙参照 
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◇出席 

会員総数 27名  出席免除会員数 3名 

本日の出席率 前々回（2月 19日修正出席率） 

出席者：12名 

欠席者：12名 

出席率：50.00％ 

欠席者 ：10名 

ﾒ-ｷｬｯﾌﾟ：12名 

出席率 ：91.66％ 

 

 

 

◇ニコニコ BOX 

 

場々： 前回に続き久しぶりの例会ですね。 

濵：中村年度も後わずか。コロナも何とか終息とな

って欲しいです。 

井口：世界的にコロナ禍が収まる事を願います。 

石田：コロナ気を付けて下さい。苦しいけれど頑張

りましょう。 

岩波：早退します。 

笠原：皆さんお元気ですか。 

丸山（慶）：次期ガバナーメッセージ DVD というこ

とで宜しくお願い致します。 

中村： 久しぶりの例会です。皆様お元気ですか。

中村年度例会はあと 3回です。皆出席でお願いしま

す。 

小野：お久しぶりです。お元気でしたか。 

下里：コロナの一日も早い収束を願って！ 

高木： 暖かくなりましたね。コロナの第 2 波がこ

なければよいが。 

                〔16,000円〕 

今年度ニコニコＢＯＸ計 459,800円 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

★ 次期ガバナー補佐からのメッセージ 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


